

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 7 TA 2018/2019

15711076 - RIZQI NAFIS SANIA ADIBI

STATION	FEEDBACK
IBADAH	ok
IPM 1	
IPM 2	Penggalian RPS kurang dalam. cuci tangan sebelum dan sesudah px fisik ya. Px fisik abdomen kurang lengkap (hepar lien tidak dipx). Tidak melakukan px RT. Penunjang hanya meminta foto rontgen (baca perintahnya, 2 px penunjang).
IPM 3	anamnesis sudah ok,pemeriksaan kekuatan otot seharusnya dilakukan pada tiga bagian di setiap ekstremitas,pemeriksaan penunjang yang diminta sudah ok,interpretasi kurang lengkap (lesi hipodens di daerah hemisfer mana dek?),diagnosis sudah tepat stroke iskemik hanya kurang lengkap dekstra dan sinistra saja,edukasi ok,profesionalisme ok
IPM 4	dx. benar tp e.c kurang spesifik ya, emergensi : tdk psg o2 dan posisi syok, pasang infus : saat persiapan kurang, chamber diisi dulu ya, pemilihan infus set juga tdk tepat, disinfeksi sekali usap saja ya, kateter intravena harus masuk ke vena semua ya, tdk ada yg diluar seperti itu ya....belajar lagi yg lege artis ya...hitungan maintenance juga msh kurang tepat....Ic diisi lengkap tdk hanya tandatngan...semangat ya belajar lagi!!! ;)
IPM 5	tidak memakai sarung tangan, tidak memeriksa Vital sign.interpretasi foto salah. tidak dilakukan elevation. rencana konsultasi spesialis tidak disampaikan.
IPM 6	Ax: tidak menanyakan RPD, RPK, kepribadian sebelum sakit, riwayat perkembangan sejak kecil. Px psikiatri: tingkah lakunya bukan hiperaktif ya dek, tapi hipoaktif. Dx: skizoafektif (kurang tepat, seharusnya depresi berat yg menjadi Dx utamanya ya, karena pasien ada gejala psikotik maka Dxnya menjadi depresi berat dengan gejala psikotik). DD: skizofren dan depresi berat (kurang tepat). Terapinya OK.Edukasi: pasien perlu di konsulkan juga ke Sp.KJ ya dek.
IPM 7	penggunaan termometer air raksa dikibaskan dulu dan dicek di angka < 35. pakai stetokop di luar jilbab??? pemeriksaan torniket ngga ngerti caranya... ditahan 10 menit dengan 90-100? dari mana dapet ilmu ini? ini ujian skills... bukan teori. Demam berdarah kok dikasih antibiotik cipro?
IPM 8	Peserta belum melakukan pemeriksaan JVP, secara keseluruhan yang lain sudah cukup baik